



**GARD**

Chères et chers Légionnaires, chères et chers Sociétaires,

Nous voilà déjà en 2025....

Les années passent avec des peines mais aussi des joies.

Bien souvent nous mémorisons les peines... et bien évidemment nous avons des pensées pour ceux qui nous ont quittés que ce soit au niveau des familles comme pour les sociétaires de la section.

Peut-être pouvons-nous, plus encore, garder en mémoire les joies que nous apporte notre vie.

Nous ne pouvons pas attendre de l'extérieur, des médias ou des autres, quelque chose qui doit être dans notre propre force motrice pour pouvoir construire un avenir possible et durable.

Ces petits bouts de joies, additionnés les uns aux autres servent aussi à cela.

Cette démarche qui positive le parcours de la vie est aussi une vraie méthode pour asseoir sa propre responsabilité.

Au nom du conseil d'administration de la section, nous vous présentons nos vœux les plus joyeux pour 2025. Nous serons à vos côtés pour vous accompagner dans cette nouvelle année sans doute encore pleine d'embûches mais aussi et surtout remplie de joies.

*Santé et bonheur pour toutes et tous, très belle année 2025.*

Je reviendrai dans une prochaine lettre courriel sur l'actualité de la section.

Mais, d'ores et déjà, je vous confirme la reconduction en 2025 de notre grand concours des apprentis du Gard. Encore cette année, leurs volontés, leurs ambitions, leurs joies de construire leur futur sont de bons signes pour croire à un futur encore meilleur.

J'espère que vous serez nombreux à venir à notre assemblée générale, elle aura lieu le 8 mars à l'hôtel Vatel à Nîmes.

*Très sincèrement*

Guy CHATEAU